



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

24 décembre 2021

Noël

**Réservez votre place pour les messes
du 24 décembre de 15 h ou 17 h**

Communiquez avec nous :

michel.clairoux@me.com 819-842-2722

donwatson@videotron.ca 819-342-7628

L'église aura une capacité maximale de 80 places pour chacune des célébrations (15 h et 17 h), afin de permettre une distanciation de 1 mètre.

La présentation du passeport vaccinal sera obligatoire pour toutes personnes de 14 ans et de moins de 75 ans.

Le couvre-visage doit être porté en tout temps. Les personnes qui interviennent peuvent retirer leur masque lorsqu'elles prennent la parole.

La chorale nous promet des chants de grande qualité qui nous aideront à prier et à fortifier notre foi.

Nous vous attendons donc pour célébrer la naissance de l'Enfant Dieu dans une crèche.

Il faut réserver !

À Noël, le Fils de Dieu se fait homme !

Dans l'étonnant déroulement de cet événement inouï – le Fils de Dieu s'est fait homme ! – Les Pères de l'Église ont vu bien des signes : d'abord, parce que l'enfant de Bethléem est né pauvre parmi les pauvres qu'étaient les bergers. Également, parce qu'enfant, il est faible et sans défense. Jésus vient ainsi parmi les hommes en partageant en tout leur condition humaine, à l'exception du péché.

Tout est lié : Méditer le mystère de la nativité du Seigneur qui invite à contempler la création.

<https://youtu.be/40o3WxB1kSY>

Assemblée de la Fabrique

Mme Jackie Dangoisse a été nommée présidente de l'assemblée de la Fabrique par notre archevêque Luc Cyr. Son mandat sera d'un an. Déjà, elle organisera la première rencontre des marguilliers en janvier prochain.

Horaire des messes pour les prochains dimanches

26 décembre et 2 janvier toujours à 10h.

Site internet

Regarder notre site Internet : sainteelisabeth.ca, nous travaillons à le mettre à jour. Par exemple, tous les bulletins paroissiaux ainsi que les homélies traduites en anglais s'y retrouvent.

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin December 24, 2021 Christmas

Christmas

**Reserve your place for Mass on 24
December, 3 p.m. or 5 p.m.**

Contact one of us :

michel.clairoux@me.com 819-842-2722
donwatson@videotron.ca 819-342-7628

The church will have a maximum capacity of 80 places for each of the 3 p.m. and 5 p.m.

celebrations to allow distancing of 1 metre. A vaccination passport will be compulsory for all people aged between 14 and 75. A mask must be worn at all times. Those intervening can remove their masks when speaking.

The choir promises us some wonderful carols to help us pray and to strengthen our faith. We are therefore waiting for you to celebrate the birth of the Child God in a manger.

You must reserve !

At Christmas, the Son of God becomes man !

In the astonishing unfolding of this incredible event - the Son of God became man! - the Fathers of the Church saw many signs. First, because the child of Bethlehem was born poor among the poor, among shepherds. Also because as a child he was weak and defenseless. Jesus thus comes among men sharing their human condition in everything except sin.

Everything is linked: meditating on the mystery of the Nativity of the Lord who invites us to contemplate creation.

This is in French only.

<https://youtu.be/40o3WxB1kSY>

Assembly of the Fabrique

Mrs. Jackie Dangoisse has been appointed president of the assembly of the Fabrique (the church wardens) by our archbishop Luc Cyr. Her term is one year. She is already planning the first meeting of church wardens in January.

Mass schedule for upcoming Sundays

Sunday, 26 December and Sunday, 2
January, always at 10h.

Website

Look at our website : sainteelisabeth.ca. We
are trying to keep it up to date. For example,
all parish bulletins as well as homilies
translated into English can be found there.

Michel Clairoux, animateur paroissial